

Le comité de transition vous informe

Rencontres d'information concernant la création, le 1^{er} janvier 2018, de deux nouvelles paroisses pour Portneuf-Est.

Depuis plus d'un an, deux comités de transition travaillent à regrouper toutes les informations pour la création de deux nouvelles paroisses pour Portneuf Est :

La paroisse Saint-Raymond-du-Nord regroupera quatre communautés locales :

Saint-Bernardin de Sienne (Rivière-à-Pierre),
Sainte-Christine,
Saint-Léonard,
Saint-Raymond.

La paroisse Bienheureuse-Mère-Saint-Louis comptera six communautés locales :

Notre-Dame de Donnacona,
Notre-Dame de Portneuf,
Saint-Basile,
Sainte-Famille (Cap-Santé),
Sainte-Jeanne de Chantale (Pont-Rouge),
Saint-François de Sales (Neuville).

Plusieurs questions vous habitent auxquelles nous tenterons de répondre: Mon église va-t-elle fermer ? Où iront mes dons, ma capitation ? Qu'adviendra-t-il des curés ? Qui sera marguillier ? Pourquoi tous ces changements ?

Quatre rencontres d'information sont prévues pour répondre à vos interrogations. Vous pouvez participer au rendez-vous de votre choix:

Une rencontre de jour de 13h30 à 15h30 : **mardi le 5 septembre**, à la sacristie de l'église de Pont-Rouge.

Trois rencontres en soirée de 19h30 à 21h30 : **mardi le 5 septembre**, à l'église de Pont-Rouge; **mercredi le 6 septembre**, à l'église de Saint-Raymond, **jeudi le 7 septembre**, à l'église de Donnacona.

Cordiale bienvenue à chacun, chacune, nous vous attendons en grand nombre.

Sœur Doris Lamontagne, présidente des comités de transition.